



Gruselige Halloween Strolche

Süßes oder Süßes! Unsere gruseligen Strolche sind perfekt für eure nächste Halloween-Party. Oder als Challenge für die Gäste: Wer kreiert das gruseligste Strolch-Gesicht. In jedem Fall sind eurer Kreativität keine Grenzen gesetzt.

Was ihr benötigt:

- Super Dickmann's Schoko Strolche
- Zuckerschrift in weiß, braun und schwarz
- Holzstäbchen

So kreiert ihr eure schaurigen Grusel-Strolche:

1. Verziert mit Zuckerschrift die kleinen Schoko Strolche nach Belieben mit gruseligen Gesichtern.
2. Spießt sie danach auf einem Holzstäbchen unten an der Waffel auf und präsentiert sie zum Beispiel in einem Kürbis steckend!